

Cuba inaugure sa première fabrique de tablettes tactiles et d'ordinateurs portables



La Havane, 24 déc. (RHC).- Miguel Diaz-Canel, premier vice-président du Conseil d'État et du Conseil des ministres de Cuba, le Commandant de la Révolution, Ramiro Valdés, vice-président cubain et Miriam Nicado, rectrice de l'université de sciences informatiques, ont assisté ce vendredi à l'inauguration de la première fabrique cubaine de tablettes tactiles et d'ordinateurs portables.

Cette installation envisage de produire quelque 50 000 de ces équipements cette année et d'égaliser la production l'année prochaine.

Vicente de la O, président du GEDEME, le groupe d'entreprises qui assure la gestion de la fabrique officiellement inaugurée hier, a signalé que la capacité productive annuelle est de 120 000 unités par an et que pour l'instant, les productions prévues sont destinées à des entreprises et des organismes de l'État.

La nouvelle entreprise implique en plus de GEDEME, l'université des sciences informatiques chargée des logiciels et des applications et le groupe électronique chinois Haier, qui assure la technologie, l'équipement et la formation du personnel.

Yolanda Dominguez, spécialiste principale, a expliqué que la fabrique dispose d'un laboratoire pour la certification de la durabilité des composants.

Granma, notre principal quotidien, signale qu'il s'agit là d'une preuve de la volonté du gouvernement cubain de développer cette technologie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/116538-cuba-inaugure-sa-premiere-fabrique-de-tablettes-tactiles-et-dordinateurs-portables>



Radio Habana Cuba